
  千歳セントラルロータリークラブ 2007 年 6 月 19 日（第 46 回例会） 会報第 793 号 
 

 

 

会長あいさつ 

幹事報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日のプログラ

委員会報告 

 

 

 

 

会長 斉藤 博司 

今日を含めてあと 2 回、私が勤める会長年度の例会です。

本日は 1 年を振り返っての私の心境です。 

「天」は意地悪！乗せられるな。“分にあらざる富、ゆえな

きの獲は創造者の釣餌にあらざれば、すなわち人生の機

阱なり。このところ着眼、高らざれば彼の術中に堕ちざるこ

と鮮し” 

自分に不相応な出来事（会長になる）や正当な理由のない

授かりものは「天」が自分を誘惑するための餌である！！ 

ここのところをよく見極めないと天の術策にかかってしまう。

決して自分の実力や努力の正当な報いだとウヌボレては

ダメだぞ！との天の声と受け止めております。 

また別の人生訓として、人間は全ての天の意のままに操ら

れているという考え方もあります。「天がそうさせたのだ」と

いう風に思いなさい･･･ということです。“我執を脱却するた

めに” 「汝を迷わせては即ち霧を吐き、汝を醒ましては即

ち風を吹く」天地の開闢以来、人はその中間にいて“天地

の気”に支配されているという考えです。迷わそうとすれば

霧を吐き、醒まそうとすれば風を吹かし、愛するときは富貴

を与え、苦しめようと思えば貧窮へと落とし込む。全て天の

思うままである。 

「自分が」という我執は不必要な自己嫌悪や自己過信のも

ととなるもの。そこを脱却して己を客観視できる「自分」にな

りたいと思います。 

 

 

幹事 井上 英幸 

 6 月 25 日（月）に天皇陛下が千歳に来られます。長沼

から末広を経由し、駅前ロータリーの「我がクラブの桜」

を右手にご覧になりながら全日空ホテルに入られま

す。 

 6 月 12 日に第 11 回理事会開催致しました。 

① 入会金を 0 円とする。但し、入会時のバッチ・ネーム

プレート費などを実費分として 1 万円を別途徴収。 

② 友好締結 10 周年決算報告及び承認。不足分を定

額貯金より補填します。 

 先日、次年度理事会を事務局で行いましたが、タバコ

の吸殻がそのままになっており、警備のほうから注意を

受けました。事務局使用終了後は警備室の横の吸殻

入れに始末をしてからお帰りください。 
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親睦活動委員会 多賀副会長 

6 月 26 日火）は今年度最後の例会、夜間例会です。 

昼間は親睦ゴルフコンペを北海道ゴルフ倶楽部で行いま

す。10 時集合、10 時 20 分スタートです。 

楽しいゴルフになりますように！ 

 

 

 

 入口博美会員：25 日に天皇陛下が来千され、サケのふ

るさと館をご視察。我々のエリアであるインデアン水車

商店街を 3 度も通っていただきます。 

 斉藤博司会員：うちの学生の学外学習（2 週間）を無事

終了し帰ってまいりました。 

 

 

 

2006-2007 年度 活動報告（後半） 

担当/幹事 井上 英幸、副幹事 佐々木 俊英 

 

副会長 和田 次彦 

副会長としてたいしたことは出来なかったのですが、須藤

委員長に助けられ、何とか面目を保ったなあと思います。

会員拡大には皆様のご協力は勿論ですが、担当委員会が

どれだけ頑張るか、熱意の問題だと、つくづく感じた 1 年で

ありました。いずれにせよ須藤委員長の頑張りが本年度 3

名の増強に繋がったものと考えます。感謝しております。

ありがとうございました。 

又、入口エレクトの元、友好 10 周年も終えることが出来、

皆様のご協力の賜物と思っております。 

 

プログラム・出席委員会 委員長 松坂 敏之 

武田会員には携帯メールにより例会案内していただき感

謝しております。 

何とか 1 年間、大きな穴を開けずに過ごせたかなと思って

おります。 

プログラムも出来るだけ興味のあるもの、今脚光を浴びて

いるもの、参考になること、面白い内容にと思ってまいりま

したが、どうしても途中で間延びしてしまいます。担当する

委員会は、多くの方の知恵をお借りしプログラム委員と相

談しながら、1 ケ月くらい前から組み立てていい内容にして

いただきたく思います。 

魅力あるプログラムを形成され活気あるクラブとなれば幸

いです。1 年間ご協力ありがとう！ 

 



会員増強・選考・ロータリー情報委員会 

委員長 須藤 丈、副委員長 今井 章夫 

委員 土居 栄治、委員 羽生 有三 

前年度、坂井増強委員長から資料を引き継ぎ、女性会員

確保を含めた新人への積極的な入会案内をすることや、

外部卓話者の中で有力な方がいたときには、入会に向け

た働きかけをする。あるいは再入会であっても環境が許さ

れる方々には、直接お伺いし入会案内をさせて頂くなどな

どを年度計画として挙げました。 

6 月 12 日現在としては、大淵会員が再入会してくださり、

06-07 年度会員増強リストもホームページに開設していた

だき、候補者の現況を何時でも見ることが出来るようにな

りました。このまま情報資料を次年度増強委員長に引き継

いでいただければ幸いと存じます。 

1 年間、会員増強に関しまして会員皆様から多大なご協力

をいただきましたことを心から感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

 

幹事 井上 英幸 

3 回目の幹事を無事に終えよう思っております。2 回目の

幹事を受けた年は充実した 1 年でありました。今年度違っ

た形で 3 回目をお受けしましたが、自分の力が足りなかっ

たことを反省しております。 

高塚パスト会長にはＣＬＰに則り、いとも簡単に 1 つのクラ

ブの組織細則を進めていただき感謝しております。クラブ

協議会が全員で行われ全員の意見が取り上げられるよう

になったこと。又、シニアアクティブ会員制度の導入。入会

金を「0 円」としたこと。又、友好締結 10 周年が入口実行委

員長により行われ、長泉ＲＣの皆さんにも喜びの言葉をた

くさんいただけましたことなど、とてもうれしく思った 1 年で

ありました。皆さんに感謝申し上げます。 

 

会長エレクト 入口 博美 

内外の方からお褒めの言葉をいただき、皆さんのお力が

あったからこそと感謝申し上げます。次年度に向けてのお

話になりますが、「情熱」「緑」「汗」のスローガンを立ち上げ

示させていただきました。極端に言えば「もっともっとロータ

リーを楽しもうヨ！」ということでございます。楽しんでやれ

ば、団結してやるんだ！という気持ちがあれば、何とかクリ

アできるものだと思います。組織のトップに立ってという人

材ではありませんが、私の「一生懸命やる姿」は、他の人

に負けないと自負しております。 一つ一つの問題をクリア

しながら、ご理解いただきながら 1 年間を過ごしていきたい。

ご協力をよろしくお願いいたします。 

ＣＬＰに基づいた組織編成表 それぞれにきちんと確認し

てください。5 つの委員会があり、委員長は小委員会を指

揮するわけです。各小委員会は責任を持って情熱を持っ

て管理することをお願いいたします。 

  

 

 

 

会長 斉藤 博司 

私のこの1年間は下記の3つの大きな行事が柱となってお

りました。 

1. ＣＬＰに基づいて細則検討委員会（高塚委員長）を立ち

上げ、構成会員 30 名くらいのクラブにあった組織づくり

を完成 

2. 地区ＷＣＳによるタイ検証ツアーに参加 

地区ＷＣＳ会員である田口会員が参加 （ノンカイ・チェ

ンマイ 2 泊 3 日 2/13-17） 

プロジェクト名 『チェンマイウォータープロジェクト』 単

年度事業申請 

タイランド・チェンマイ地区での洪水防止用ダム設置事

業（書き損じはがき回収を含む） 

3. 長泉ＲＣとの友好締結10周年記念事業（入口実行委員

長） 

① 千歳駅前ロータリーに桜の木（樹齢10年）を記念

植樹 

② 支笏湖周辺台風災害“復興の森づくり”への参加。 

記念事業に組み込み 880 本植樹を実施 

③ 記念ゴルフコンペ及び観光事業の実施 

 

その他、処々の行事への参加を追って報告します。 

06 年 3 月 25、26 日ペッツへの参加（26 日は会長エレクト

参加） 

4 月 9 日 地区協議会（札幌） 

5 月 12 日 地区合同会長幹事会（千歳） 

6 月 30 日 千歳民報社へ就任の挨拶 

7 月 12 日 千歳ロータリークラブに就任の挨拶 

7 月 18 日 コトロパークでパークゴルフ 

7 月 26 日 千歳市主催 戦没者慰霊祭 

7 月 27 日 第 1 回会長幹事会（全日空ホテル） 

7 月 29 日 地区社会奉仕委員会「意見交換会」 

8 月 5 日 航空祭 

9 月 18 日 千歳市敬老会 

9 月 20 日 千歳中央ライオンズクラブ認証 24 周年記念例

会 

10 月 5 日 第７グループ 6 クラブ親睦合同例会 

10 月 14-15 日 地区大会（札幌市民会館） 

10 月 20 日 千歳ユネスコ協会主催「第 34 回チャリティパー

ティー」 

12 月 14 日 千歳ロータリークラブ『クリスマスの夕べ』 

07 年 1 月 10 日 千歳ライオンズクラブ新年交礼会 

1 月 11 日 千歳青年会議所新年交礼会 

１月 18 日 千歳商工会議所新年交礼会 

1 月 22 日 交通安全協会新年交礼会 

3 月 10 日 千歳まちづくりネットワーク交流会 

3 月 11 日 長沼ＲＣ創立１５周年記念例会 

4 月 14-15 日 地区協議会（函館） 

5 月 18 日 会長・幹事会（恵庭） 

 

まあ～ たくさんの行事に参加しました。いまだに原稿を書

くことから始まり、それを持っての挨拶は、まだ変わりませ



んが、だんだんとその合間にアドリブを入れて話せるよう

になってきました。そして、とっさの挨拶（原稿なし）の時で

も度胸がついたのか、自然と 1 分くらい？は喋れるように

なってきました。これも皆様の叱咤激励のおかげかと、感

謝・感謝です。そして会長という“場”での対外的な友好の

輪が広がったことは言うまでもありません。 


